

«Wir sind im Partisanenkrieg»

Ausgabe vom
26. Februar 2014

Vegetarier in guter Gesellschaft

Herr Erwin Kessler gehört zu den wenigen in der Schweiz, vor denen ich meinen Hut ziehen würde. Sein ehrlicher und von mir geschätzter Einsatz für wehrlose Tiere verdient nicht nur Dank, sondern auch meine ganze Wertschätzung. Gemäss Medienberichten werden hier in der Schweiz alljährlich 250 000 Tonnen Lebensmittel vernichtet, davon schätzungsweise 70 000 Tonnen Fleisch! Dies bedeutet, dass von letztgenannter Menge zigtausend Tiere fast tagtäglich sinnlos vor unseren Schlachthäusern zitternd und voller Angst auf ihre Hinrichtung warten, um alsdann in nicht zu überbietender Geringschätzung weggeschmissen zu werden. Pfui Teufel, da graut es

mir! Der Vegetarier und Urwald-doktor Albert Schweitzer, Verfasser der Schrift «Ehrfurcht vor dem Leben», würde sich beim Lesen dieser Information bestimmt vor Schande im Grab drehen. Meine Frau und ich haben uns aus Pietätsgründen Albert Schweitzer angeschlossen und gänzlich auf den Fleischkonsum verzichtet. Wir sind in guter Gesellschaft mit Leuten wie Brigitte Bardot, Marc Forster, Nina Hagen, Julia Roberts, Brad Pitt, Paul McCartney, Albert Einstein und Richard Wagner. Meine Vegetarier-Liste enthält über 30 Namen berühmter Leute. Dazu ein passender Ausspruch von Leo Tolstoi (1828–1910), der uns ernsthaft zu denken geben sollte: «Solange es noch Schlachthöfe gibt, so lange gibt es Schlachtfelder.»

Werner Achermann

Flurstr. 8

9535 Wilen bei Wil